



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	1, 4	25/06/2024	NACIONAL

#AMLO

# ‘EU YA DEPORTA DIRECTO A MIGRANTES’

EL PRESIDENTE INDICÓ QUE MÉXICO HA INVERTIDO MÁS DE 200 MILLONES DE DÓLARES PARA APOYAR EL TEMA HACIA CENTROAMÉRICA Y EL CARIBE

POR FERNANDA GARCÍA/P4

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Estados Unidos

ya realiza deportaciones de migrantes directamente a sus países de origen, esto sin obligarlos a pasar por México.

“Lo están haciendo, se ha avanzado mucho. Y esto tiene que ver con la buena relación de México con los países del Caribe, nosotros tenemos buenas relaciones”, dijo el mandatario.

Indicó que el gobierno mexicano ha invertido más de 200 millones de dólares para apoyar el tema de la migración hacia Estados Unidos a las comunidades más pobres de Centroamérica y del Caribe.

“Estamos ayudando y hemos invertido como 200 millones de dólares de apoyo a las comunidades más pobres de Centroamérica del Caribe, mucho más de lo que invierte Estados Unidos y esto nos ayuda en todos lados”, indicó.

En tanto, el mandatario federal pidió a los candidatos presidenciales estadounidenses no meter el tema de la migración en el primer debate del 27 de junio, ya que en dicho rubro se ha logrado un avance significativo gracias a los esfuerzos que ha realizado el actual presidente estadounidense, Joe Biden.

“Ahora como viene pasado

ACUERDO CON EU

- 1 La migración se ha mejorado por la buena relación.
- 2 “Biden abrió una puerta legal que antes no había”.
- 3 Nadie puede atacar al país con el tema migratorio.

#LÓPEZOBRAADOR

# RETORNO DIRECTO A MIGRANTES

EL PRESIDENTE ASEGURA QUE ESTADOS UNIDOS DEPORTA A LOS INDOCUMENTADOS DIRECTAMENTE A SUS PAÍSES DE ORIGEN Y EVITAN HACERLO A MÉXICO

POR FERNANDA GARCÍA

mañana el debate que no vayan a sacar lo de los migrantes porque ahora les voy a probar como está, lo que se ha logrado reducir y la mitad de la disminución es porque el presidente Biden abrió

una puerta legal que no había. Se pueden hacer trámites y se puede llegar legalmente a Estados Unidos”, aseguró.

Además, indicó estar seguro de que en dicho debate los

TEMA PRIORITARIO

**200**  
MDD, INVERSIÓN DE MÉXICO PARA MIGRACIÓN.

**3** MIL PERSONAS AL DÍA EN FRONTERA.

candidatos van a preferir hablar de militarizar la frontera, de los migrantes que supuestamente llevan drogas, de que ellos van a declarar terroristas a los narcotraficantes, así como que no les va a temblar la mano para intervenir en el caso de los narcotraficantes de México, sin embargo, puso como ejemplo que en el debate no plantean atender de fondo el problema de adicción en los jóvenes estadounidenses.

“¿Pero ustedes creen que de eso van a hablar en el debate? ¿Van a hacer un planteamiento de atender a fondo el problema de droga en jóvenes? No”. ❁

27

DE JUNIO, EL DEBATE ENTRE TRUMP Y BIDEN.